



Unterschreibt für die Wahlzulassung von Ernesto Heidenreich!

Ich bin Ernesto Heidenreich, 20 Jahre alt und Student. Ich bin organisiert im Jugendverband REBELL und kandidiere als Direktkandidat im Wahlkreis 22 Ilmkreis I. Ich mache mich stark für die Jugend und ihre Anliegen. Besonders geht es mir um die Zukunft der Jugend, die weltweit bedroht ist. Ein mangelhaftes Bildungssystem, schwindende Ausbildungs- und Arbeitsplätze, die steigende Gefahr der Altersarmut lassen die Perspektive für ein gutes Leben schlecht aussehen. Dazu droht ein dritter Weltkrieg, wenn die imperialistischen Mächte sich weiter hochpushen und die Vernichtung aller natürlichen Lebensgrundlagen, wenn die Vernichtung der Umwelt weiterhin nicht beendet wird. All diese Probleme und Krisen haben ihren Ursprung im Kapitalismus. Ein System, bei dem nicht die Mehrheit der Menschen das Sagen hat,



sondern einige wenige internationale Monopole der Banken und Konzerne. Und somit zulässt, dass ein großer Teil der Bevölkerung von einem kleinen Teil ausgebeutet und unterdrückt wird. In dem der Tod von Menschenleben in Kauf genommen wird durch die Zerstörung der Umwelt und Kriegstreiberei nur zum Wohle des Profits. Wir brauchen eine grundlegende Veränderung. Eine von Ausbeutung und Unterdrückung befreite Gesellschaft, in der der Mensch im Einklang mit der Natur lebt und nicht der Profit im Mittelpunkt steht. Dazu ist es aber wichtig, sich stark zu machen. Besonders die Jugend muss sich organisieren und für ihre Zukunft kämpfen! Macht mit im REBELL und im Internationalistischen Bündnis, denn nur gemeinsam kann man wirklich etwas ändern!